

Bericht zur Saison 2010/11

1. Mannschaft

Nach dem Abstieg aus der Bezirksliga hing ein großes Fragezeichen über unserer Mannschaft. Manuel Boxler musste sich im Sommer am Knie operieren und wusste nicht, ob er überhaupt wieder Tischtennis spielen konnte. Jonas entschloss sich, zurück in die Jugendklasse zu gehen und nur noch 4 Spiele pro Halbrunde in der ersten Mannschaft zu spielen. Markus Roth erlitt im Sommer einen Beinbruch und fiel die ganze Vorrunde aus. Josef Brigandt war zum Stadtrivalen TTC Grünweiß Konstanz gewechselt, weil diese ihm die Möglichkeit boten, in einer Seniorenmannschaft zu spielen. Es wendete sich dann doch noch alles zum Guten. Manuel Boxler fand trotz anfänglicher Handicaps nach und nach wieder zu seiner guten Form zurück. Bis auf Markus Roth, der auch noch in der Rückrunde ausfiel, waren alle Spieler wieder voll einsatzfähig und auch an regelmäßigen Einsätzen interessiert. Ein Gewinn für die Mannschaft war Sebastian Metz, der in der letzten Saison noch etwas lustlos in der C-Klasse gespielt hatte. Er rückte in die erste Mannschaft auf und konnte hier gleich überzeugen. Sogar Steffen Dörr fand öfter als früher wieder den Weg nach Konstanz. Rudi Petermann und Daniel Notter wurden zum Stammspielern. David Blust war ebenfalls wieder oft bei der Sache. Das Team belegte nach der Vorrunde den fünften Tabellenplatz mit 11:9 Punkten in der Bezirksklasse. Auch in der Rückrunde konnte man diese Leistung wiederholen. Die Saison wurde somit auf Platz 5 abgeschlossen.

2. Mannschaft

Die letztjährige zweite Mannschaft mussten wir zum Saisonende praktisch auflösen. Sebastian Metz, Rudi Petermann und Daniel Notter wurden dringend in der ersten Mannschaft gebraucht. Jakub Lesinski hatte den Verein verlassen. Somit übernahm unsere letztjährige dritte Mannschaft den Platz der zweiten Mannschaft. Diese Mannschaft hatte in der Vorsaison Platz 4 in der C-Klasse belegt. Durch die Bildung einer zweiten A-Klasse und die Hochstufung mehrere Mannschaften von der C- in die B-Klasse war die diesjährige C-Klasse von 3 auf 2 Staffeln reduziert, und das Niveau in der C-Klasse war nicht mehr so hoch. Mannschaftsführer Dieter Graf setzte sich von Anfang an das Ziel, die Meisterschaft in dieser Klasse zu erreichen. Dadurch, dass man in wichtigen Spielen auf David Blust oder Marco Kiefer setzen konnte, gelang es tatsächlich, dieses Ziel zu erreichen. Neben den 3 Stammspielern Graf, Emmert, Burth kamen insgesamt 5 weitere Spieler zum Einsatz.

1. Jugendmannschaft

Nachdem David Christ altersmäßig die erste Jugendmannschaft Richtung Herren verlassen hatte, fehlte der ersten Jugendmannschaft ein Spieler. Aufgrund der ernüchternden Erfahrungen in der Herren Bezirksliga entschloss sich Jonas, in seinem letzten Jugendjahr wieder einen Schritt zurück in die Jugendklassen zu machen. Die in der Vorsaison manchmal unzuverlässigen Spieler waren nun wieder gut dabei. Die Mannschaft war dank der für die Klasse überragenden Spielstärke von Jonas nahe daran, die Meisterschaft einzufahren. Allerdings musste man am 27.11. in Jestetten eine überraschende 6:8-Niederlage einstecken. Mit einem einzigen Spielpunkt Vorsprung wurde somit der TTV Radolfzell Meister in der Bezirksliga. In der Rückrunde fingen aber Srdjan und Tim wieder an, unzuverlässig zu werden. Nach dem zweiten Rückrundenspieltag warfen die beiden schließlich ganz das Handtuch. Wir überlegten uns, ob wir die zweite Jugendmannschaft zurückziehen sollten. Die Spieler der zweiten Jugendmannschaft wollten aber unbedingt zusammenbleiben und versprachen, bei den Spielen der ersten Mannschaft auszuhelfen. Durch 2 Spielverlegungen schafften wir es dann, dass die erste Jugendmannschaft doch noch zu allen Spielen antreten konnte. Insgesamt kamen in der Rückrunde somit 6 Ersatzspieler zum Einsatz. Trotz dieser schwierigen Situation gelang es dem Team, auch in der Rückrunde den zweiten Platz in der Bezirksliga zu belegen. Den Meistertitel holte dieses Mal der TV Jestetten. Der TTV Radolfzell hatte wohl ähnliche Probleme wie wir in der ersten Jugendmannschaft.

2. Jugendmannschaft

Mit unveränderter Aufstellung ging unsere zweite Jugendmannschaft in die Runde. Wie schon in der vorangegangenen Rückrunde startete das Team in der Jungen Bezirksklasse. Die Mannschaft war diese Saison ein Vorbild an Zuverlässigkeit. Mit Ausnahme des ersten Rückrundenspiels konnte man immer mit der exakt gleichen Einzel- und Doppelaufstellung antreten. In der Vorrunde belegte unser Team somit mit 14:0 Punkten den ersten Platz in der Bezirksklasse und durfte zur Rückrunde in der höchsten Klasse des Bezirks, der Bezirksliga mitspielen. Zwar musste man dort oft die größere Spielstärke der Gegner

anerkennen. Aber mit 2 Siegen aus 9 Spielen konnte das Team immerhin den siebten Tabellenplatz belegen und somit 3 andere Mannschaften hinter sich lassen.

3. Jugendmannschaft

Unsere dritte Jugendmannschaft ging zunächst nur mit 4 Spielern in die Saison, da sich Felix Kreibich abgemeldet hatte: Mirza Begic, Marc Igric, Timo Scherer, Marko Milenkovic. Im Lauf der Saison kamen dann noch 3 weitere Kinder dazu: Mayk Sajti, Steven Krämer, Max Ditzler. Die Mannschaft erreichte in der Vorrunde einen Mittelplatz in der Kreisklasse C West. In der Rückrunde wurden die Klassen neu eingeteilt. Somit kam unser Team mit den hinteren Mannschaften der Kreisklasse C Ost in eine gemeinsame C-Klasse. Aufgrund der Ersatzprobleme in der ersten Jugendmannschaft und teilweise auch wegen Krankheit musste die Mannschaft in der Rückrunde in fast allen Spielen ohne die Nummer 1 Mirza Begic antreten. Auch Marko nahm sich über Fasnacht eine Auszeit. Somit war das Team deutlich schwächer als in der Vorrunde. Zum Saisonabschluss belegte man in der untersten Klasse des Bezirks somit nur den achten Platz. Dafür war es aber gelungen, unseren neuen Spielern erste Spielpraxis zu verschaffen. Insbesondere Steven Krämer machte in der Rückrunde fast alle Spiele mit. Pech hatte Mayk Sajti, der beim Aufwärm-Fußballspiel im Training mit Srdjan zusammenstieß und sich den Arm brach. Er musste deshalb mehrere Wochen pausieren.

Sonstige Ereignisse

13.11.2010: Bezirksmeisterschaften in Mimmenhausen. Wir beteiligen uns mit 9 Kindern und Jugendlichen. Jonas Binninger erreicht Platz 3 im U18 Einzel und Doppel (zusammen mit Nils Weiser).

12.2.2011: Mini-Ortsentscheid in Wollmatingen mit 18 Kindern.

13.3.2011: Mirza Begic wird Zweiter bei der U13-Bezirksendrangliste in Engen.

17.4.2011: Mirza Begic erreicht Platz 13 bei der südbadischen Endrangliste in Goldscheuer.